

Los Pretilos

PLAZA DE POLICIA MUNICIPAL

Durante el día 29 de Noviembre, se efectuaron las pruebas del examen para cubrir la plaza por oposición libre de una plaza de Policía Municipal.

Diez eran los aspirantes, todos ellos de la localidad y comprendidos entre los 22 y 30 años.

Las pruebas comenzaron con los ejercicios físicos, realizados en las instalaciones del campo de fútbol y en una dependencia de la Cooperativa del Campo La Unión. Los ejercicios consistían en carrera de velocidad 60 metros, resistencia 1.000 metros, trepa de cuerda con presa de pie y salto de longitud con impulso de pies juntos. De los diez aspirantes solo se presentaron nueve al examen, de los cuales cuatro fueron eliminados.

El siguiente ejercicio era el cultural que se efectuó en las dependencias de la biblioteca pública, consistentes en una redacción y un test, otros cuatro opositores fueron eliminados.

El tercer ejercicio se llevó a cabo en el Ayuntamiento, consistente en temario de administración local, código penal y código de circulación, quedando un solo opositor el cual consiguió superar el examen. Dicho opositor es D. Juan Angel Mateo Bartolomé.

CURSOS DEL INEM

Desde mediados del mes de Noviembre, se están impartiendo en Tarazona dos cursos del INEM: **cunicultura** (cría de conejos) y **manipulador de maquinaria agrícola**. Para la inscripción en estos cursos es necesario estar en paro; por la asistencia se pagan 500 pts diarias (si el interesado está más de un año en el paro recibe el 75% del salario mínimo). Su duración es de tres meses y el número de matriculados no supera los 15 en cada grupo.

En estos momentos, el Ayuntamiento está tramitando un nuevo curso de **floricultura y jardine-**

ria. Fue demandado por un grupo de jóvenes (presentando una lista con nombres y apellidos). Sería interesante que ésta iniciativa se repitiera con distintos cursos para que no dejaran de funcionar en Tarazona.

CONTRIBUCIONES ESPECIALES: OBRAS EN CALLE DE LA VIRGEN.

Liquidación final	
Importe de la obra	3.824.861
menos aportación IRYDA	500.000
diferencia	3.324.861
Aportación municipal:	
10% de esta diferencia	332.486
total	2.992.375
Relación de pts por metro cuadrado de cuota que corresponde pagar a cada vecino:	
Relación=	=1.023
	2.922'70

Esta obra se ha realizado mediante recurso de contribución especial. Los vecinos afectados por ella, al obtener un beneficio especial sobre el resto debe contribuir de forma superior. El Ayuntamiento ha financiado el 10%, una vez notificadas las liquidaciones a los vecinos se les da de plazo hasta el 5 de Diciembre, transcurrido este plazo se producen recargos. Deben pagar 1.023 pts por metro cuadrado precio no excesivamente caro, teniendo en cuenta, que incluyen el terrazo y la mano de obra.

Además del Ayuntamiento y vecinos ha contribuido el M.O.P.U.

PLAZA DE AUXILIAR ADMINISTRATIVO

El Ayuntamiento ha sacado a concurso una plaza de Auxiliar Administrativo, las bases de ésta (entre otras) son: tener más de 18 años, que te falten más de diez años para la jubilación, graduado escolar o equivalente.

Debes presentar una Instancia, el plazo de entrega de ésta es de 20 días contando desde la aparición en el B.O.E.

En el tablón de anuncios de el Ayuntamiento, encontraras todas las bases para el concurso.

LA MATANZA



Algunas chimeneas se están encendiendo; las mañanas dejan de sentir las caricias de los tenues rayos de sol otoñales en favor de las primeras escarchas. Se empieza a respirar la clásica olorcilla a cebolla cocida y las de cerdos saben que la hora de su fin está próxima. Año tras año, en la mayoría de nuestras casas se va a celebrar la matazón; tradición que dejará las orzas provistas de lomo y chorizo para el resto del invierno.

Los parientes y vecinos comienzan la reunión al abrigo de alguna copa de anís y una ración de higos secos que más tarde completarán con el "somarro" y el "rabo asado".

La más valiente de las féminas enfriará la sangre; ésta junto con la cebolla, piñones y otros condimentos terminarán en sabrosas morcillas que los más pequeños engullirán recién salidas de la caldera. A la hora de la comida, en torno a la sartén de gazpachos o arroz se reúnen los asistentes, comentan "los magros" que han salido de

los cerdos para las arrobas que pesaban; los últimos chismorreos ocurridos en el pueblo; lo bien que pasaron sus años jóvenes y la falta de alicientes de nuestra juventud.

Por la tarde, las abuelas cogen posiciones junto a los braseros; sus pocas fuerzas aún les permiten anudar los salchichones y su experiencia consagrada las convierte en "catadoras oficiales" dando el punto al "bodrio".

En otro tiempo, las noches de matanza eran una verdadera fiesta; se tomaba chocolate y se danzaba al son de la guitarra para que al tocino no le diera "saltón" (el acompañante obligado de esta danza era "Enrique Matazón"). Se continuaba con el rito del "tiznado", siempre con cuidado de no caer a la caldera de las morcillas.

Hoy, por desgracia, esto se ha perdido; la mayoría de las matanzas terminan por la tarde. Las noches se ocupan con las visitas al pub, televisión e ingestión masiva de películas de video.

VIRGINIA VALERA.



Doblamos su sueldo o pensión. Cada mes.

Este mes hemos doblado la pensión de

JUANA RAMIREZ SANCHEZ

PENSIONISTA



TARAZONA DE LA MANCHA (Albacete)

22°SORTEO

Cobre su nómina o pensión a través de la Caja. Su importe puede doblar. Cada mes



CAJA DE AHORROS DE ALBACETE